

Mercator für alle(s)

Was hat Duisburger Geist nicht alles im Namen Gerhard Mercators hervorgebracht! Wir sind stolz auf Gerhard Mercators Projektion, seinen Globus und seinen Atlas-Begriff. Damit fing alles an. Heute kennen wir die Mercatorhalle, den Mercator-Brunnen, das Mercator-Zimmer, die Mercatorstraße, die Mercatorinsel, das Mercator-Quartier und Mercator One (beide in Planung), auch das Fahrgastschiff Gerhard Mercator und den ICE 657 Gerhard Mercator, die Mercator-Stiftung, das Mercator-Center, das Mercator-Ensemble, die Mercator-Plakette, die Gerhard Mercator-Münze und die Mercator-Pralinen. Besondere geistige Bedürfnisse stillen das Mercator-Gymnasium und die Mercator School of Management. Zur Entspannung öffnet zeitweise der Mercator Beach, kurz: Mercator für alle(s)! Mercator selbst möge das kommentieren: „Die natürlichen Gaben des Geistes, der Intellekt, die Vernunft, die Urteilskraft, das Erinnerungsvermögen und die übrigen Gaben, genügen nicht, wenn der Geist, ihr Helfer und Lenker, nicht gegenwärtig ist.“
Quelle: G. Mercator: Atlas (1595), Duisburg 1994, S. 199, hrsg. vom Mercator-Verlag.